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Estado do Rio Grande do Sul 

MUNICÍPIO DE FAZENDA VILANOVA 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 
Rua Porto Alegre, nº 485 Centro Sul – CEP 95875-000 – Fone: 51-3613-1177 

 
  

 

ATA 041/2021 
 

Ao vigésimo segundo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu-se em caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS. O Presidente fez 

seus cumprimentos e havendo quórum regimental, invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão 

convidando todos para rezarem um Pai Nosso. Na sequência fez-se a chamada nominal, com presença dos 

vereadores: Álvaro da Silva Brandão, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Nelson de Quadros Costa, 

Paulo Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Apreciada 

a Ata Nº 040/2021, foi aprovada por unanimidade. Tribuna livre e Pedido de Informação: não houve. 

Correspondência: Ofício nº 289/2021 do Gabinete do Sr. Prefeito Municipal encaminhando para análise os 

relatórios de Balancete de Verificação da Receita e Despesa relativo ao mês de outubro de 2021 e Relatório 

Resumido da Execução Orçamentária correspondente ao 5º Bimestre de 2021 e Convite encaminhado pelo 

Presidente do STAF – Sindicato dos Trabalhadores Agricultores Familiares de Bom Retiro do Sul e 

Fazenda Vilanova comunicando realização de Assembleia Geral a ser realizada no dia vinte e três de 

novembro em sua Sede. Indicações: não houve. Grande Expediente: Leo comentou a importância da 

votação dos projetos em pauta, destacando os Pl 079 e Pl 082 que tratam do desconto proporcional do vale 

refeição e pagamento do piso salarial para os professores e elogiou a atuação da Administração Municipal 

perante estas questões. Na ordem do dia, foram apreciados e aprovados por todos os projetos de lei: Emenda 

nº 07/2021 ao Projeto de Lei nº 079/2021 alterando a redação do Artigo 1º do Projeto de Lei nº 079/2021; Projeto de Lei nº 

079/2021, que altera o caput do artigo 2º e introduz incisos, bem como acrescenta inciso ao parágrafo único do artigo 

2º, da Lei Municipal nº 1.965/2019, de 1º de novembro de 2019, e dá outras providências; Projeto de Lei nº 080/2021, 

que autoriza o Município a estabelecer, para o ano de 2022, como indexador para correção de valores dos Tributos 

de competência do Município, o INDICE NACIONAL DE PREÇOS AO CONSUMIDOR AMPLO – IPCA, e dá 

outras providências; Projeto de Lei nº 081/2021, que autoriza suplementação de recursos por redução; Projeto de Lei nº 

082/2021, altera o inciso I do art. 33 da Lei Municipal nº 420/2002, para o fim de adequar o vencimento básico do 

magistério municipal, conforme a Lei Federal 11.738/08 e dá outras providências; Projeto de Lei nº 083/2021, que 

autoriza o Poder Executivo a prorrogar os contratos temporários das servidoras que estiverem em estado gestacional, 

e dá outras providências e o Projeto de Lei nº 084/2021, que autoriza o Poder Executivo a contratar, em situação de 

emergência e atendendo excepcional interesse público, temporariamente, profissionais para os cargos e funções que 

menciona, na área da Educação, e dá outras providências. Em comissão: PL 078 e 085/2021. Nos pronunciamentos 

pessoais: Nelson comentou contemplação e benefícios dos quebra-molas construídos pela CCR e agradeceu 

à equipe pelo trabalho. João complementou a fala de Nelson parabenizando agilidade da Administração em 

providenciar a instalação dos redutores de velocidade, sugeriu a adesão da Secretaria de Educação ao 

Programa Saúde Mental na Escola proposto pelo Deputado Estadual Progressista Issur, e finalizou 

mencionando a importância da participação da comunidade que se mobilizou pedindo providências para a 

segurança no trânsito do Município. Leo salientou êxito da reivindicação pelos redutores de velocidade 

junto à CCR em parceria ao Executivo e também mencionou que serão reinstaladas as lombadas eletrônicas 

próximo ao trevo de acesso à Via Láctea, destacou que a intenção é salvar vidas. No espaço de lideranças, 

Àlvaro falou que irá indicar a instalação de mais quebra-molas no Município, comentou benefícios dos Pls 

aprovados para os servidores e professores, colocou sobre a realização de Programa de Educação no 

Trânsito a ser realizados nas escolas com promoção da CCR e mencionou visita do Deputado Carlos Gomes 

para entrega de 250 mil reais à Administração Municipal que utilizará o recurso para realizar em torno de 

1km de asfalto rural na localidade de Matutu. Com a palavra, o Presidente Delcio fez menção a passagem 

do dia da Consciência Negra, e destacou recebimento de Emenda Parlamentar recebida do Deputado 

Republicano Carlos Gomes, referindo-se a ele como um exemplo de político, desejou que o recurso seja 
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bem aplicado no Município e mencionou que buscará por recursos para auxiliar os agricultores “precisamos 

atender os produtores cada vez melhor” concluiu... Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente invocou 

novamente a proteção de Deus, deu por encerrada a sessão ordinária, convidando todos a participarem da 

próxima sessão, a ser realizada no dia vinte e nove de novembro, às dezoito horas e trinta minutos.  
 

 
 

PAULO DELCIO DE SOUZA    VANICE INEZ DREBES     ÂNGELA BILHAR   SÉRGIO CENCI SOBRINHO 
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